
7 Pièces

240 m²

Réf. 84382771

5 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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L'Etude  du  cap  vous  propose  une  villa  d'exception.  Sa  position

dominante  en  bord  de  mer  du  Cap  d'Antibes  offre  une  vue  mer

panoramique sur toute la Baie des Anges.La maison de 240 m² édifiée

sur  un  terrain  de  980  m²  avec  piscine  est  entourée  de  terrasses

exposées Sud et Est, elle bénéficie d'un ensoleillement tout au long de

la  journée.  En  rez-de-chaussée,  elle  se  compose  d'un  grand  salon  -

salle à manger, d'une cuisine séparée équipée avec buanderie, de trois

chambres  de  plain-pied  chacune  avec  sa  salle  de  bain.À  l'étage,  un

appartement  indépendant  de  deux  pièces  composé  d'une  grande

pièce à ...

L'étude  du  cap  offers  an  exceptional  villa  with  its  dominant  position  in  seaside  in

Cap  d'Antibes  and  with  its  panoramic  sea  view  over  the  entire  Bay  of  Antibes

Angels.The  house  of  240  m²  built  on  a  plot  of  980  m²  with  beautiful  pool  and

surrounded by terraces facing south and east to enjoy the sun throughout the day.

On  the  ground  floor,  it  consists  of  a  large  living  room  -  dining  room,  a  separate

kitchen  equipped  with  laundry  room,  three  bedrooms  on  one  level  each  with  its

bathroom.Upstairs, an independent two-room apartment consisting of a large room

in living with the equipped American ...

ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 Boulevard Marechal  Leclerc - 06160 CAP D'ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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